
 

    

２０２３-２４年度 第４回理事会 議事録 

 

開催日時：２０２３年８月３日（木）１１：００～ 

開催場所：淡粋 

出席者確認：山崎会長（〇）上野会員（〇）児島会員（〇）福原会員（〇）長田会員（〇） 

      山本会員（〇）平野会員（〇）宮武会員（〇）磯貝会員（〇）檜垣会員（〇） 

      石井会員（〇）大槻会員（〇）小池会員（欠）篠田会員（〇）中西会員（〇） 

水澤会員（欠）星 会員（〇）野口会員（欠）角谷幹事（〇） 

議事録作成人：磯貝副幹事 議事録署名人： 角谷幹事 

 

１．会長挨拶：山崎会長  

お暑い中お集まりいただきましてありがとうございます。８月は会員増強月間となっておりま

すので宜しくお願いします。本日も多数の議案がありますが皆様どうぞよろしくお願いします。 

 

２．議事  

① ９月プログラムについて 

 上野会員より上程。９月７日のガバナー補佐公式訪問例会ということで始関会員がお

客様となる旨の報告。また同日にガバナーノミニーの時田氏も来訪される旨の報告が

された。９月２１日に新入会員卓話として中島会員、牧野会員、藤本会員へ会員増強

委員会を通して打診している。もし卓話に欠員が出た場合は大槻委員長プレゼンツに

変更との事。１０月にも新入会員卓話予定しているとの事。例会上程内容全て承認さ

れる。 

②新入会員候補者について 

 角谷幹事より上程。新入会員として時田氏＆神野氏の２名が上程された。満場一致に



て入会が承認された。 

  ③ホームページについて 

 角谷幹事より上程。ホームページ上に記載されている入会資格案内文の変更が上程 

された。入会前のオブザーブ出席に係る事項と入会後における例会出席義務に係る事 

項を協議。RI本会の会則に従うべきではないかとの意見が出た。結論として例会の 

出席を義務とする旨の記載に変更となった。※月２回の例会とは記載しない。 

④千葉交響楽団特別演奏会講演依頼について 

 角谷幹事より上程。６０周年式典での演奏依頼をしたときに、先方より１２月２３日 

に市民会館で開催予定の演奏会における後援依頼としてチケット購入を依頼された旨

の説明。後援依頼については満場一致で可決。チケットについては改めて案内すると

の事。山崎会長より市原中央ロータリーへも声がけし、先方でも後援について承認さ

れた旨の報告があった。 

⑤地区ポリオデーイベントについて 

 角谷幹事より上程。昨年までは１０月の世界ポリオデーに合わせての事業展開となっ 

ていたが、本年度は８月２０日の千葉の親子三代夏祭り時に事業を開催する旨の打診

が地区よりあった。急な地区よりの申し出である事、１０月に当クラブとして推進月

間と定めているため、当クラブとしての公式な参加はしないとの報告。参加の場合は

あくまでも任意参加となる事で決した。  

⑥ 第４グループ会員名簿について 

 角谷幹事より上程。当初は新入会員分はシール印刷にて処理したいとの事であったが、 

急遽 A4サイズで￥２００（税別）で販売される旨が報告された。次年度以降はどの 

様な形になるかは未定との事。 

⑦ 地区ロータリー財団セミナーについて 

 角谷幹事より上程。９月３０日に開催される事、会長＆幹事＆委員長が出席対象者で 

あることが報告された。対象者と申し合わせの上で参加してまいりますとの事。 

⑧ 地区大会について 

 角谷幹事より上程。１０月２２日の日曜日に幕張ニューオオタニにて開催との報告。 

皆様の予定の確保をお願いしますとの事。２０名以上での参加を考えているとの事。 

⑨ 奉仕プロジェクトセミナーについて 

 角谷幹事より上程。９月２４日に開催との事。当クラブ担当者にて参加する予定。内

容等は理事会にて報告されるとの事。 

⑩ 千葉北 RC BBQのお誘いについて 



 角谷幹事より上程。千葉北 RC開催事業に招待された旨の報告。例会時の報告で案内 

をするとの事。 

⑪市原市 Gスポーツ協賛について 

 角谷幹事より上程。事業の詳細説明と協賛金についてのお伺い。昨年度に合わせて協 

賛する事と決した。 

⑫２５年規定審議会への制度案提出について 

 角谷幹事より上程。皆さんの中で何か規定審議会へ提案したいことがあれば１０月ま 

で時間があるので角谷幹事まで申し出るようにとの事。 

 

３．報告事項  

２０２３年８月ロータリーレート １ドル＝１４１円  

①  幹事報告 角谷幹事 

議事の中で報告事項は済ませてあります。 

②  会計報告 児島会計 

来月より会計報告しますとの事。 

③ クラブ管理＆ＳＡＡ 上野委員長 

先々の例会に向けて準備を進めています。９月２１日に次回委員会開催します。 

SAAの担いを委員会メンバー以外の会員にも勉強を兼ねて任せたいとの報告あり。 

④ 会員増強＆公共イメージ 大槻委員長  

会員増強について、親睦ゴルフについて、親睦旅行について、ニコニコについての

委員会決議事項の説明あり。※詳細は配られた書類参照の事。 

⑤ 奉仕プロジェクト 檜垣委員長 

委員会開催報告あり。８月９日のインターアクトのボランティア活動の説明。ゴミ

拾いと BBQ については酷暑を理由に BBQ は中止。代わりに淡粋様のお弁当＆アイス

等をプレゼントする事となった旨の報告。日程については決まり次第で報告との事。

挨拶運動に関しては、１０月１６日姉崎駅／１７日五井駅／１８日八幡宿駅／１９

日上総牛久駅で実施するとの詳細説明。しかし、子供たちや駅のコロナに対する懸

念事項が出たため、檜垣委員長から関係各所に確認の上、再度理事会にて協議とな

る。 

⑥ 財団・米山 石井委員長 

委員会開催報告あり。１０月・１１月の強化月間に合わせての例会運営を説明。ポリ

オ活動については檜垣委員長のアンサーを待って再度委員会にて検討するとの事。 



⑦ 会員研修 長田委員長 

まだ何も決まってはいないが、今後山本会員と相談の上で委員会活動を開始したい

と考えている。淡粋様に対する委員会や理事会開催時の会場費についての提案があ

り、幹事を中心に検討相談して淡粋様へ打診するとの事で決する。来月の理事会に

て詳細を取り決める。 

⑧ 長期計画 福原委員長 

委員会開催報告あり。９月奉仕プロジェクト参加に対する説明あり。野口副委員長

と共に参加する意向との事。 

⑨ 60周年実行 平野副委員長  

本日、山崎会長のオフィスに市原市担当者が来訪。６０周年記念の市原市への寄付

に係る打合せがあった。『いちはら子ども未来館』へ２００万円程度の遊具を寄付す

る予定であるが、現金ではなく物品にしてほしいとの市原市からの要請があったと

の事。周年関連予算が大きくなってきている旨の話が大槻会員よりあった。次回の

委員会時に詳細を打合せたいとの事でした。 

 

次回理事会  

開催日時：９月７日（木）１１：００～  

開催場所：淡粋 

 


